



## **Alternativantrag**

der Fraktionen von CDU, Bündnis90/ Die Grünen und FDP  
zu „Es ist Zeit für ein Tempolimit“ (Drs. 19/3810)

### **Tempolimit ist Bundesangelegenheit**

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag stellt fest, dass ein generelles Tempolimit auf Autobahnen auf Bundesebene geregelt werden müsste. Ein solches Tempolimit wurde im derzeitigen Koalitionsvertrag auf Bundesebene nicht vereinbart.

Hans-Jörn Arp  
und Fraktion

Dr. Andreas Tietze  
und Fraktion

Oliver Kumbartzky  
und Fraktion